

Escuadrón Del Terror Cap 1

Joel Alejandro Carmona Abreu

Image not found.

Capítulo 1

Escuadrón Del Terror

{Base Militar U.S.A R.R. Marine: Ubicación Clasificada}

-Un Grupo de personas bien uniformadas con condecoraciones colgadas en cada hombro entra y se sienta en una habitación inmensa donde solo parecía tener una mesa en forma de 'C' rodeada de sillas forradas con cuero negro-

-Cada quien estaba callado no se miraban entre ellos, simplemente esperaban que empezara la dicha reunión-

-En cuestión de minutos sin más tardar se oscureció aún más la habitación y se escucharon pisadas de tacón saliendo de una de las esquinas frente de la mesa donde estaban estas personas con aires de importancia-

-Una mujer con un elegante traje a medida y falda ajustada, se veía como una secretaria, se detuvo justo en medio donde podía verlos a todos-

_Caballeros empezare con la reunión sin perder tiempo. Hace 1 año fue aprobado el programa 'Edén' en otras palabras 'Al Cielo No' como sabrán es un programa para encontrar, rehabilitar o entrenar a personas con habilidades o anomalías que se salen de lo normal, que entran incluso a un área más paranormal la cual la ciencia no puede explicar. Hace 50 años podíamos ser escépticos de esto, pero después del accidente ahora llamado 'Masacre Del Día De La Independencia' no podemos tener el lujo de que vuelva a pasar, esas más de 150.000 personas no se merecían ese infierno. Un año después del accidente fue creado el cuerpo mundial anti entidades u posibles males que pudieran provocar ese tipo de caos. Con eso se logró mantener al margen y evitar muchas catástrofes, muchas vidas se han salvado gracias al trabajo de la C.M.A.E. todo pareció ir mejor para todos nosotros, pero...

-Se movió a un lado dejando ver una gran pantalla que caía del techo lentamente-

_Estos últimos años las actividades potenciales de caos han ido aumentando, parece que cada vez se vuelven más capaces de sobrepasarnos, a nosotros la mayor defensa contra estos males, ellos se vuelven más fuertes y nosotros no evolucionamos a su nivel. Nos hace falta más de lo que tenemos. Volviendo del pequeño resumen, por eso se creó y se dio luz verde al proyecto 'Edén' o 'Al Cielo No' y ahora ya estamos listos para presentar a los primeros magníficos resultados.

-Con un movimiento de su mano saco un control remoto el cual tenía una serie de botones los cuales pulso apuntando a la pantalla-

-De la pantalla se pudo ver a un hombre de estatura cotidiana, pelo desordenado y algo largo de color negro, parecía algo sucio, estaba sin hacer nada en una habitación aparentemente cerrada, Dentro de ella no había muchas cosas solo, una cama, una mesa, silla, un baño y un gran espejo-

_Señores él es Karl Renegan, pero ya nadie lo conoce así desde hace unos 90 años, ahora es conocido como el Wendigo, pero él prefiere llamarse así mismo Lumbu, hace 90 años en un viaje a África él fue maldecido por la chaman más poderosa que seguro había en ese momento, su historia del porque fue embrujado no es de importancia, la cosa es que...

-Apretó los botones de su control haciendo que aparecieran imágenes-

_Estoy segura que él quisiera mil veces que solo fuera sido una maldición de mala suerte por el resto de su vida, pero al parecer esto es peor que simple mala suerte. Esta criatura se cree que es un mito, una leyenda, se habían esparcido rumores de esta bestia desde hace muchos años, 80 para ser exactos. Le dicen Wendigo y esa cosa es él. La maldición no solo lo convierte así, al parecer es una copia de uno de los seres más peligrosos del mismo infierno, o eso fue lo que investigamos. Este cambio de forma que él posee no solo lo hace más fuerte y aterrador, también goza de cualidades sobrenaturales. En estos años logro controlar su maldición por completo y voluntariamente acepto recibir nuestro acogimiento. Luego de un entrenamiento y estudios...

-Volvía a enseñar aún más fotos, pero ya eran de la criatura real, antes eran imágenes borrosas o dibujos de testigos. Ahora si enseñaba las fotos de Lumbu-

-Las personas que estaban en la gran mesa comenzaron a hacer ruido, hablaban entre sí o decían cosas que se les salían de su mente, hasta que uno hablo en voz alta-

_ ¿Que nos asegura que esta cosa este de nuestro lado? Usted misma lo ha dicho, tiene poderes sobrenaturales, es un demonio.

-La sala se quedó en silencio unos segundos, hasta que la mujer encargada de la reunión tomo la palabra-

_ De hecho es más sencillo de lo que parece, el siendo hijo único y su larga desaparición causo que ya no tenga más familia, no tiene nadie quien aún lo conozca, además de que su vida aparentemente inmortal hizo que se quedara en apariencia física la misma que hace 90 años, no tiene a nadie, así que nosotros seremos su alguien, seremos lo que le

llamara su familia, en pocas palabras seremos lo único que tendrá.

-La habitación volvió romper en susurros y palabras para luego parar en un silencio-

_Aun pensamos que se debería de tener cuidado con ese monstruo ¿hay medidas?

-Ella mirando directamente al que hizo la pregunta, movió sus labios en señal de responder-

_Sí señor. ¿Cree que traeremos a una bestia sin tener medidas para protegernos o contenerla?

-Lo dijo de manera segura y firme que hizo callar a todo el mundo, eran palabras que no podían tomar a la ligera así que sus dudas o posibles preguntas se disiparon-

_Creo que ya quedo claro todo con nuestro primer caso Lumbu. Pasemos al siguiente.

-Volvió a manejar el control para cambiar el video, Esta vez era una habitación parecida, pero en vez de estar el sujeto llamado Lumbu, estaba otro ser vestido con un traje de colores, el traje parecía de chofer se vería elegante pero sus colores eran morado, rojo, naranja, blanco y negro. Aun así, encontraba la forma de combinar. El sujeto poseía una máscara con una expresión de burla, la cual en su frente se hallaba un símbolo extraño. La máscara era blanca remarcando con negro las siluetas de lo que deberían estar sus ojos, boca y nariz. No hacía nada más que mirar a la nada en esa habitación-

_Él no tiene nombre real como persona. Pero es nuestro segundo caso. El mismo se hace llamar "Magito" y dicho esto les hare una... no varias preguntas... ¿Qué género es este individuo? ¿Qué es lo que ven? ¿Qué es lo que sienten al ver la pantalla?

-Las preguntas eran extrañas así que hizo que se miraran entre si hasta que uno dio un paso para responder-

_Obviamente es una silueta femenina, debido a su traje y figura.

-La habitación quedo en silencio de nuevo, se miraron entre sí con una cara extraña no parecía nadie estar de acuerdo con el otro-

_Antes de que se lo pregunten déjeme decirles que, están siendo afectados indirectamente por la habi... más bien por una de sus habilidades. Él es de género masculino, alguno de ustedes puede que lo vean físicamente como mujer o incluso como un animal. El posee muchas

habilidades... la telepatía, ilusiones, lavado de cerebro, magia, materialización de materia, cambio de forma, Etc. Se podría decir que es una especie de mago del inframundo. No se sabe de dónde salió, solo sabemos que no es humano. Mediante una investigación muy profunda pudimos averiguar algo más sobre él. Esta información no puede ser confirmada pero debido a la poca que tenemos, hay que tomarla en cuenta. Él es un demonio que de alguna manera logro salir de su infierno, no sabemos bajo que costo o medios lo hizo, lo que si podemos decir es que si esto es cierto no es la primera vez que lo hace o al menos no es la primera vez que pasa.

-La pantalla cambio de imágenes a una especie de dibujos de leyendas-

_Hace 500 años se hablaba de un monstruo, que andaba comiendo pueblos enteros y este demonio es representado con este mismo símbolo el cual es el mismo que Magito posee en su máscara. El nombre de este demonio es "Xilac" no son datos seguros y literalmente todo esto lo unimos solo por el parecido con el símbolo. Pero son simple investigación que no se puede comprobar, lo que sabemos es que él no es humano, al menos ahora no.

-Volvió a poner la pantalla con el dicho individuo-

_En fin, fue encontrado por nosotros luego de una búsqueda en cierto pueblo de Rusia, al parecer es mudo y muy cooperador con nosotros, parece inofensivo, pero sabemos que no lo es. Nos mostró sus capacidades, aunque sospechamos que no todas. Aun así, consideramos que es acto.

-De nuevo la habitación quedo en silencio y alguien pregunto, la misma persona que la vez pasada-

_ ¿Así como el caso anterior es seguro tener a este ser aquí? ¿Qué nos asegura a que no nos ataque? ¿Cómo se yo que no están en un control mental todos ustedes?

-Esta vez la chica no tardo tanto en responder claramente-

_A diferencia del caso anterior, el Si mantuvo charlas con nosotros explicándonos varias cosas y una de esas era lo que quería. Llegamos a un acuerdo que el accedió sin pensarlo 2 veces. Él nos ayudaría o más bien formaría parte del proyecto a cambio de...

-Fue interrumpida por uno de los sujetos sentados en el medio de la gran mesa en forma de C-

_ ¿Quiere decir que hay algo que quiere el que es posible dárselo? ¿Ósea

que el trato fue hecho? ¿Qué quiere él?

-Debido a la repentina interrupción la sala se quedó en silencio incomodo hasta que ella comenzó a responder-

_Como estaba a punto de decir, Él quiere tener un significado. Para que lo entiendan mejor, aquí está todo en sus propias palabras.

-Las imágenes de la pantalla mostraron un video donde Magito mantenía una conversación con su interrogador, él se comunicaba en base a palabras que el mismo escribía en un pizarrón que le fue otorgado-

“Yo, No sé qué hacer, no tengo adonde ir, Mi objetivo en esta vida fue borrado, Siento que estoy sin un significado. Coopero con ustedes por una razón, tal vez ustedes me ayuden a tener un porque estoy aquí, Aceptare todo tipo de trato, Con la condición de que... me den una vida, más que nada un significado a lo que soy ahora”

_Esas fueron sus palabras las cuales hasta el día de hoy mantiene firmemente, por eso es nuestro segundo caso. ¿Alguna otra pregunta?

-Solo se escuchó algunos leves sonidos no parecía que alguien diría algo-

_Entonces pasemos al siguiente, ultimo y favorito caso. Ya verán por qué.

-La pantalla parecía que se había apagado, hasta que se pudo visualizar la cámara de una habitación igual que las anteriores pero esta vez quien estaba adentro era una niña de 8 años-

_Señores esta niña es el caso 3. Tiene 8 años. Y antes de que digan cosas como ¿debe ser una broma? O ¿una niña de 8 años? Déjenme decirles que de los casos mostrados esta niña es la mejor. Se llama Britany y su físico es de una niña completamente sana y normal. Su peculiaridad es su amigo, el cual ella misma llama “Satán”

-Los miro a todos esperando alguna pregunta, pero todos parecían atentos a su dialogo de presentación-

_Bien, Britany comparte su cuerpo y su alma con otro ser, eso causa que ella desarrolle innumerables habilidades o cosas que una niña de su edad no tendría. De ella si sabemos su pasado el cual fue muy desastroso, pero eso no la daño psicológicamente como se esperaba, como se dice... lo que no te mata te hace más fuerte, en este caso, lo que no te mata, te hace una niña demonio. No se preocupen este sobrenombre no le incomoda para nada, ya que sabe que eso es ella. Es extremadamente inteligente aun así es consciente de su edad y actúa como tal. Al parecer “Satán” con el simple hecho de estar allí, le otorga fuerza sobrehumana, inteligencia, Reflejos mejorados, visión nocturna, instintos aumentados entre otros.

Ella es absolutamente increíble. Legalmente no puede ser incluida en el programa, pero ya ella no es considerada una niña normal y debido a varias evaluaciones, ya no es identificada como una simple niña. Antes de que pregunten, sus medidas de contención son unas muy detalladas de matarla al instante, ya que, sin cuerpo, satán no puede permanecer aquí. Perfectamente cooperativa con nosotros accedió sin problemas, a cambio de que la consintiéramos. Ella fue unánimemente nombrada por todos nosotros como apta para ser la líder.

-De nuevo quedo todo en silencio incomodo, ya era normal eso cuando se sentía que tenían alguna duda o problema-

_Lo siento, pero a pesar de todo ella sigue siendo una niña, lo que la diferencia es el demonio que la posee, no creo que sea apta para el programa.

-Todos parecían estar de acuerdo con lo que había dicho uno ellos-

_Voy por lo mismo, esa niña perfectamente puede jugar con mi hija de la misma edad. No aceptaría que ella forme parte de este proyecto, mucho menos como líder.

-No parecía haber quejas de lo mencionado, todos estaban a favor de esas palabras-

_Está bien, no puedo ir en contra de su decisión, pero si puedo tratar de que cambien de parecer, les ofrezco hablar con ella. Les aseguro que cambiaran de opinión.

-Uno de los que estaban sentados dirigieron la mirada a uno de ellos en particular, El solo se levantó de su asiento y se acomodó su traje-

_Yo iré en representación de lo que dije. No quiero que forme parte del proyecto.

-La mujer sin esperar reacciones de los demás camino a una de las puertas de la habitación-

_Bien, vaya por esta puerta lo escoltaran hasta la habitación de ella para su charla. Antes que nada, déjeme decirle que ya lo está esperando.

-El hombre paso a su lado sin decir más palabras y siguió su camino desapareciendo de la vista del resto-

_Bien nosotros veremos la entrevista desde aquí.

-Decía mientras que usaba el control de nuevo para cambiar la imagen de la pantalla a una más cerca y al parecer con sonido. Britany estaba

sentada mirando fijamente un punto parecía estar esperando tranquilamente ya preparada. Se escuchó el sonido de una puerta y luego apareció en la imagen el hombre que quería hablar con la niña, se sentó justo al frente-

_Britany ¿verdad?

-Ella solo asintió con la cabeza-

_Soy...

-La niña lo interrumpió sutilmente con su linda voz-

_Yo sé quién es usted. Usted es el sargento primero Gregory Flysch, se cosas sobre usted. Como por ejemplo que tiene una hija de mi edad, me gustaría jugar con ella.

-El sargento se quedó en silencio procesando la información que la niña dijo como si de hablar de muñecas se tratara-

_ ¿Cómo sabes eso? ¿te lo dijo esa mujer para chantajearme?

-Ella de nuevo movió su cabeza de lado a lado negando-

_Su nombre y cargo lo investigue por mi cuenta, lo de su hija me lo dijo mi amigo.

-Sonrió luego de decir esas palabras y el general quedo desconcertado-

_Está bien entiendo, tu amigo... esta... ¿aquí?

-Respondió la niña asentando de nuevo-

_Siempre está conmigo es quien me cuida, ayuda y juega. ¿Quieres conocerlo?

-El sargento trago saliva al recibir esa pregunta, miro a la dulce niña y ella no parecía concordar con las palabras que decía, se veía tan inocente e inofensiva, pero detrás de ella pudo ver un par de ojos, los cuales parecía que solo se agrandaban si no los veías, sentía una presencia macabra detrás de esa niña, sus pelos se erizaron, pero para la niña no era nada de lo que sorprenderse. Ya su linda sonrisa de niña tomaba otro significado-

_No, tal vez en otro momento, ¿pero dime sabes porque estás aquí?

-La niña asintió con su cabeza un poco disgustada-

_Se porque estoy aquí, para que me quieren y que son las cosas que debería de hacer o cumplir. Satán...

-Un movimiento extremadamente rápido de una especie de sombra fue directo a donde debería de estar la cámara donde grababan la entrevista-

_Ya no pueden escucharnos solo vernos, Sargento, sé muy bien qué tipo de cosas tendremos que hacer una vez que aprueben a los primeros del programa, ósea nosotros. Seremos algo así como sus asesinos contra todo lo malo o peligroso para la seguridad pública, pero más que eso es para que ustedes queden más tranquilos, ¿O me vas a decir que nunca nos usaran para protegerse ustedes mismos?

-Ella miro a otro lugar con cara de fingir duda-

_ Nosotros le convenimos, nosotros no haremos preguntas, nosotros no dudaremos, no tenemos nada que nos haga dudar. Así que si necesitan a un equipo frío y sin piedad, entonces nos necesita, yo me encargare de hacerlo.

-Con otro movimiento muy rápido la sombra desapareció en la espalda de ella-

_Bueno sargento, espero que le vaya bien en su decisión, yo quiero jugar con "Satán" ahora.

-Daba un pequeño salto de su asiento mientras se alejaba de la mesa-

-El hombre se quedó un momento allí sin decir nada, hasta que se propuso levantarse y dirigirse a la puerta no sin antes acomodarse el traje-

-De nuevo en la gran sala donde todos habían visto la entrevista se preguntaban qué había pasado exactamente, hasta que el Sargento había vuelto, el sin palabras se volvió a sentar en su puesto y se aclaró la garganta-

_Creo... jum creo que luego de hablar con ella soy consciente de sus capacidades, señores ella ya no es una niña, lo que ven solo es una cascara. Ella es apta para participar y para su puesto de líder.

-Hubo gestos de sorpresa de quienes lo rodeaban, pero ninguno parecía tener intención de preguntar el porqué de esa opinión, simplemente aceptaron y quedaron callados-

_Bien caballeros ellos son nuestro primer fruto, luego de meses de entrenamiento, pudimos llegar a este resultado. Estos 3 casos formaran el primer equipo del programa, El equipo se activará en un mes contando desde ahora, ya tenemos autorización total, mañana están invitado a una serie de pruebas para cada miembro del equipo el cual es conocido como el Equipo T-1, pero serán mejor conocidos como...

-Apretó un botón y la gran pantalla se dividió en 3 cuadros donde aparecía cada miembro, Magito el lado izquierdo, Britany el centro y Lumbu el derecho-

_El Escuadrón Del Terror...